

Mil pacientes fueron operados de cataratas en Petorca

El hito se logró gracias a un trabajo en red entre el Hospital Biprovincial Quillota Petorca y el Hospital San Agustín de La Ligua, permitiendo resolver una de las principales causas de ceguera tratable más cerca del hogar de los pacientes

Un avance sanitario histórico para la Provincia de Petorca concretó el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, que alcanzó las mil cirugías de cataratas realizadas a pacientes del territorio, evitando traslados a centros urbanos lejanos y mejorando de manera directa la calidad de vida de cientos de personas.

La iniciativa es fruto de un trabajo coordinado con el Hospital San Agustín de La Ligua y el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, permitiendo que desde marzo de 2025 las intervenciones se realicen en pabellones de la ca-

pital provincial, con equipos clínicos, insumos y medicamentos aportados por el hospital biprovincial.

Este modelo de atención ha significado un cambio concreto para los pacientes de comunas como La Ligua, Cabildo, Petorca, Papudo y Zapallar, quienes ya no deben enfrentar largos y costosos traslados para sus cirugías y controles pre y post operatorios.

La catarata es una de las principales causas de ceguera tratable, especialmente en adultos mayores, y su único tratamiento efectivo es la cirugía ambulatoria. Gracias a

esta estrategia, los tiempos de espera se han reducido y la atención se ha vuelto más oportuna y cercana, fortaleciendo además el trabajo en red entre establecimientos de distinta complejidad.

Desde el equipo directivo del Hospital Biprovincial destacaron que este hito marca un antes y un después en la historia sanitaria de la provincia, consolidando una política de descentralización de la salud especializada y reforzando el compromiso de llevar prestaciones de calidad a territorios históricamente postergados.

